



## RINGKASAN

MEDIO RAHMANA PUTRA. Peran Asisten Produser Dalam Proses Produksi Program Acara DBD SHOW di Radio RDI 97.1 FM Jakarta. *The Role Of The Producer Assistant In The Production Process Of The Dbd Show Program On Radio Rdi 97.1 Fm Jakarta*. Dibimbing oleh ANDRYONO KILAT ADHI

Tujuan laporan akhir adalah menjelaskan kegiatan Peran Asisten Produser proses produksi dalam program acara DBD SHOW di Radio RDI 97.1 FM Jakarta, dan menjelaskan hambatan dan solusi yang dialami Asisten Produser dalam melakukan proses produksi. Adapun metode yang dilakukan oleh penulis yaitu dengan melakukan pengumpulan data berupa data primer dan data sekunder.

Pengumpulan data untuk laporan tugas akhir ini di laksanakan di Radio RDI 97.1 FM Jakarta yang beralamat di iNews Tower, Jl. Kebon Sirih No.17, Kec. Menteng, Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta. Waktu pengumpulan data dilaksanakan selama dua bulan pada saat Praktik Kerja Lapangan (PKL), terhitung sejak tanggal 14 Januari 2020 sampai dengan 14 Maret 2020. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan cara berpartisipasi langsung, wawancara, dokumentasi, dan studi pustaka.

Radio RDI 97.1 FM Jakarta merupakan stasiun radio yang mempunyai segmentasi berbeda dari stasiun radio lainnya, salah satu program yang dibanggakan ada program acara DBD SHOW. Dalam melakukan program siaran, program DBD SHOW ini membagi menjadi tiga proses dalam melakukan produksi siaran radio, yaitu proses pra produksi siaran radio, proses produksi, dan proses pasca produksi.

Dalam suatu proses produksi siaran di radio, seorang asisten produser memiliki peran yang penting dalam membantu produser nya dalam melakukan tugasnya pada setiap tahapan proses produksinya, mulai dari proses pra produksi, proses produksi, dan proses pasca produksi.

Asisten Produser dalam melakukan kegiatan proses produksi siaran radio program acara DBD SHOW sering menemukan beberapa hambatan yang dapat mengganggu pekerjaan. Namun dari hambatan-hambatan yang dirasakan tersebut, Asisten Produser memiliki solusi untuk mengatasi beberapa hambatannya agar proses proses produksi program DBD SHOW tetap berjalan dengan lancar dan tidak mengganggu kegiatan-kegiatan yang lainnya.

Kata Kunci: asiten produser, program DBD SHOW, proses produksi